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De :Nadine Sevilla 
Pour :pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr

L'u lité de ce massacre est-elle jus fiée car d'après ce que je lis il n'en est rien. Une citoyenne très
inquiète de ces décisions qui abîment la Nature et les Humains. Combien de temps faudra t-il
avant que de nouveaux arbres fassent de l'ombre en période de canicule ?.
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